

日頃の練習成果を発揮

第8回うるま市陸上競技大会

10月14日、市内8支部対抗による、うるま市陸上競技大会が具志川総合グラウンドで開催されました。各支部代表の選手が日頃の練習成果を発揮し熱戦を繰り広げました。

今大会の1位は、一般男子が石川中学校区支部、一般女子が具志川東中学校区支部、壮年の部が伊波中学校区支部となりました。

また、夏季大会を含めた平成24年度のうるま市体育大会総合優勝は、あげな中学校区支部で、8年連続の総合優勝となりました。



各競技で熱戦が繰り広げられました

道路美化に大きく貢献

平成24年度道路愛護功労者表彰

屋慶名長浜友の会が、長年にわたり海岸沿いの道路でごみ拾いの清掃活動や台風等による塩害で立ち枯れたままの道路植樹帯に、独自で育成した花の苗を補植するなどし、道路美化に大きく貢献したとして、8月1日に国土交通大臣より表彰されました。

10月9日、市役所を訪れた関係者は、島袋市長に受賞の喜びを伝えました。



喜びの報告を行った屋慶名長浜友の会のメンバー

じぶんの町を良くするしくみ

赤い羽根共同募金運動出発式

国民の助け合い運動として定着している赤い羽根共同募金運動が、10月1日から12月31日まで全国一斉に展開されることから、10月3日、市地域交流センターにおいて出発式が行われました。

式では、関係者による挨拶が行われたあと、大地学童クラブの園児によるかわいらしい演舞が披露されました。その後、民生委員などが街頭にて募金の協力を呼びかけました。

皆様からご協力いただいた募金は、地域福祉活動の財源として、老人福祉事業や障がい者福祉事業など様々な活動に役立てられます。



子どもたちも一緒に街頭にて募金を呼びかけました

楽しみながら防火を学ぶ

消防ふれあい広場

幼年期に防火意識を身につけてもらおうと、保育園児を対象にした消防ふれあい広場が、10月4日、5日に市民芸術劇場で開催されました。

園児たちは、消防車の見学や防火服を着せてもらったりしながら、火遊びや火災の怖さを学びました。また、放水体験では、水の勢いに戸惑いながらも、炎に見立てた的を狙い、消防活動を行っていました。



力を合わせ放水する幼年消防クラブの子どもたち